



Wir suchen eine/n engagierte/n Regionale Kindergartenpädagog*in

Die **Regio Im Walgau** bietet mit dem Projekt der Regionalen Kindergartenpädagog*innen eine flexible Vertretungslösung bei personellen Engpässen in den Kindergärten der Walgau-Gemeinden - **und sucht ab September 2022 Verstärkung in Teil- oder Vollzeit.**

Bist Du bereit für eine walgauweite Tätigkeit? Hast Du Wissensdurst auf verschiedene pädagogische Konzepte? Schätzt Du den Austausch in erfahrenen Teams? Dann bist Du in unserem 4-köpfigen Team genau richtig!

Wir suchen jemanden mit...

- Abgeschlossener Ausbildung Kindergartenpädagogik
- Hoher Sozial- und Selbstkompetenz
- Spontanität und Flexibilität
- Aufgeschlossenheit und Anpassungsfähigkeit
- Bereitschaft, Verantwortung zu übernehmen
- Führerschein B und eigenem KFZ

Wir bieten...

- Einblicke in verschiedene Einrichtungen und Konzepte
- Regelmäßigen Austausch im Team
- Bezahlung über den gesetzlichen Vorgaben auf Basis des Gemeindeangestelltengesetzes inkl. Anrechnung von Vordienstzeiten
- Fahrkostenersatz
- Möglichkeit zur Supervision
- Erweiterte Fortbildungsmöglichkeiten
- Angebote zur Erhaltung der eigenen Gesundheit

Haben wir Dein Interesse geweckt? Dann melde Dich!

Regio Im Walgau, Bazulstraße 2, 6710 Nenzing, z.H. Frau Eva-Maria Hochhauser-Gams.
E-Mail-Unterlagen bitte im PDF Format an eva-maria.hochhauser@imwalgau.at.

Für die 14 Walgau-Gemeinden der Regio Im Walgau: Obmann Bgm. Florian Kasseroler